



ゆいぐみだより

2019年9月

尚徳福祉会 馬橋保育園



8月のお盆の週をひまわり組と共に活動したゆり組さん。一緒にカードゲームをしたり、ひまわり組のクワガタを見たり、お化粧セットの作り方を教えてもらったりしながら、異年齢で交流する楽しみを深めました。休み明けには、「こんなことしたよ。面白かったー」など、おうちの人と体験したことを次つぎに話し、そんな友だちの言葉に耳を傾けながら、「花火は私もやった。楽しいよね」など、会話もはずんでいました。

さて今月から運動会への取り組みがスタートします。大縄やパラバルーンなど、早くもやる気満々ですが、思い切り身体を動かし、みんなで作り上げる楽しさを味わっていきたいと思います。

今月のわらい

- 残暑や気候の変化に応じて活動と休息のバランスを取り、健康に過ごそうとする。
- 友だちや保育者と一緒に、様々な運動遊びやルールのある集団ゲームを楽しむ。
- 季節の移り変わりを感じながら、身近な自然や動植物に興味や関心を持つ。

お知らせとお願い

- ★9月4日、6日はお店屋さんごっこをします。4日はゆり組がお店を開き、すみれ組とひまわり組がお客さんになります。
- ★9月末までシャワーをしますので、タオルをご用意下さい。パンツや靴下など着替えへの記名を、引き続きお願いします。

「きょうも楽しいこと、みんなでいっぱいしようよ」

朝の集まりで、「①せいさく ②ぷーる ③まじっくしょー ④きゅうしょく・・・」など、一日の流れを書いています。声を出して読み上げる子、「楽器遊び？ わぁ楽しみー」と大喜びする子、中にはそっくり書き写して遊ぶ子もいます。ケガの手当てなどで事務所に行った子は、「きょうパラバルーンをやるのよ。私忙しいから、早くゆり組に戻らなきゃ」と嬉しそうに話しているそうです。「うちの子が『ゆうき先生との相撲大会を⑥番でやりたいなあ』とっていました」と教えて下さる方もいます。日々の保育園での生活に見通しを持ち、さらに「こんな遊びもやりたい！」と意欲的なゆり組さんと、今後も楽しい経験を積み重ねていきたいです。

「すみれぐみさん、ガンバレー！」

幼児クラスで「ボール転がしゲーム」をしました。二人一組になり、青組と黄組の2チームに分かれて競争したのです。すみれ組さんは初めてだったので上手く出来なかったり、転んでしまったりしていました。するとゆり組さんは、「大丈夫だよ！」「ガンバレー！」と声援を送り、それを聞いたすみれ組さんも最後までやり切ることが出来ました。勝敗はつきましたが、ひまわり組さんが「どっちも頑張ったから、引き分けにしよう」と言うと、「そうだね、いいよー」とゆり組さんも受け答えました。その優しさが印象的でした。

9月生まれのお友だち ★おたんじょうび おめでとう★

